



**CAHYO WIBOWO**

## Gemari Bidang Teknik, Fokus Persoalan di Masyarakat



**KOTA YOGYAKARTA**

**YOGYA (KR)** - Untuk kedua kalinya Cahyo Wibowo mendapat mandat sebagai wakil rakyat di DPRD Kota Yogyakarta. Selama lima tahun ke depan, pria yang menggemari bidang teknik ini akan lebih fokus terhadap berbagai persoalan di masyarakat. Selain aktif di kegiatan sosial kemasyarakatan, Cahyo juga menekuni jasa desain perencanaan tempat tinggal atau arsitektur.

Salah satu persoalan di masyarakat yang perlu mendapat pengawasan ialah penuntasan masalah sampah. Ketugasannya di Komisi C pada periode pertamanya 2019-2024 lalu menjadi pengalaman dalam memberikan sumbangsih perencanaan penuntasan sampah kepada eksekutif. "Penanganannya memang harus dari hulu hingga hilir. Terutama menyangkut pemanfaatan teknologi yang tepat agar sampah bisa terkelola serta tidak menjadi masalah yang terus berulang," tandas warga yang tinggal di Kelurahan Wirobrajan ini.

Selain sampah, penasehat di lingkungan RT tempat tinggalnya ini juga memiliki perhatian terkait legislasi. Cahyo bahkan merencanakan ada evaluasi perda supaya outputnya lebih memihak ke masyarakat secara lebih luas. Dicontohkannya pemberlakuan UU Cipta Kerja atau

Omnibus Law yang berdampak cukup signifikan hingga tingkat daerah. Kota Yogya yang banyak bergerak di bidang jasa seharusnya lebih berani dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. "Misalnya terkait perizinan, bagaimana layanan itu mudah diakses, cepat dan transparan serta berpijak pada kearifan lokal. Sehingga tidak harus mutlak mengikuti sepenuhnya apa yang ada di dalam UU Cipta Kerja," tandasnya.

Oleh karena itu sembari menunggu keputusan final pembentukan alat kelengkapan dewan yang masih dinamis, Cahyo bersama rekannya di fraksi juga tengah memetakan berbagai tantangan Kota Yogya ke depan. Di antaranya menyangkut kemacetan yang berkaitan dengan pariwisata hingga peningkatan pembangunan karakter manusia di samping membangun kota secara fisik. Dengan karakter manusia yang kuat maka segala sesuatu yang sudah dibangun oleh Pemkot mampu ditindaklanjuti oleh masyarakat dengan bertanggung jawab dan handarbeni supaya berdampak pada peningkatan ekonomi.

Apalagi, pria yang berusia 50 tahun ini mendapat tugas tambahan sebagai Ketua Fraksi PKS di DPRD Kota Yogyakarta. Sehingga kedudukannya sebagai wakil rakyat seharusnya mengabdikan ketugasannya untuk seluruh warga tanpa harus dibatasi atau tersekat oleh daerah pemilihan (dapil).

"Terutama dalam melakukan advokasi, jangan dibatasi untuk wilayah yang menjadi dapilnya. Sekarang kami adalah wakil rakyat, jadi semua harus diakomodir. Ini butuh sinergi bersama seluruh anggota dewan," tandasnya. **(Dhi)-f**



KR-Ardhi Wahdan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005